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Sesión jueves 3 de octubre del 2024  

Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez: comentó que vecinos y  referentes de la 

Mesa de Desarrollo de Cañas, y zonas aledañas,  hicieron llegar las felicitaciones 

por el excelente trabajo que viene realizando la empresa encargada del 

acondicionamiento de los caminos. En otro orden, denunció el estado de situación 

del cementerio de Villa Ansina, calificando que se encuentra en condiciones 

“lamentables, vergonzosas e inhumanas. 

Suplente de Edil del Frente Amplio, Karina Pérez: informó que su lista 76, 

Progresistas, tiene “el privilegio de contar en el primer lugar al Senado con el 

compañero y Contador Álvaro García”,  y que hace pocos días se confirmó que 

Nancy Rey también integra la misma, que es la Secretaria privada de toda la vida del 

ex presidente Tabaré Vázquez.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Lila de Lima: recordó que el Hospital 

Regional de Tacuarembó cumplió 97 años, realizando un especial reconocimiento al 

desempeño del equipo de salud. Destacó a una gestión ejemplo, orgullo que se ha 

sostenido trascendiendo gobiernos de diferentes colores, manteniendo una política 

de defender la calidad del servicio público, que atiende a los que más necesitan. 

Edil del Frente Amplio, Jorge Maneiro: recibó un pedido de vecinos del Barrio San 

Antonio, por el estado del alumbrado público en la zona. Presentó una nota firmada 

por vecinos para solicitarle a la Intendencia de Tacuarembó, que solucione el 

problema a la brevedad.  

Edil del Partido Colorado, Nildo Fernández: presentó un reclamo al servicio de 

alumbrado público de la Intendencia, presentado por vecinos del Barrio La Palma, 

quienes solicitan principalmente por la calle Larrañaga por la falta de luz. Denunció 

que el barrio está totalmente oscuro, y que precisan solucionar eso.  

Edil de Cabildo Abierto, Irene Echenagusía: solicitó el arreglo del tramo del 

camino que va desde Pueblo Heriberto hasta Paso de los Novillos. Destacó que los 

mismos manifiestan que el tramo de ese camino se encuentra deshecho, siendo 



cada vez más intransitable, al punto de romper vehículos, y aun peor que un 

promedio de diez familias estén atravesando una difícil situación para poder hacer 

llegar los niños y adolescentes a los correspondientes centros de estudios. 

Suplente de Edil del Partido Nacional, Andrés Porcile: informó sobre el momento 

de alegría vivido en Curtina, cuando desde ASSE se hizo entrega de una 

ambulancia 0Km para la policlínica de localidad. Remarcó que se trata de la 

ambulancia número 205 entregada en el actual período de gobierno.  

 


